

RINGKASAN

“Kegiatan Asisten Produser Pada Program Update Selebriti Di Jawa Pos TV Surabaya” Eri Novia Kartikasari, NIM F31210719, 22 Desember 2023, 40 halaman, Bahasa Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Agus Setia Budi, S.Pd M.Pd (Dosen Pembimbing) dan Khotibul Umam (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi vokasi yang membekali mahasiswanya dengan keahlian, keterampilan, dan standar kompetensi sesuai dengan kebutuhan pasar kerja. Sistem pembelajarannya terdiri dari 60% praktikum dan 40% teori, dengan sistem pembelajaran tersebut, mahasiswa dituntut untuk mampu memahami dan menguasai keterampilan-keterampilan yang telah diajarkan Bapak/Ibu Dosen secara mendalam sesuai dengan bidang ilmu yang mereka minati. Selain itu, mahasiswa diwajibkan untuk melaksanakan kegiatan magang dengan tujuan agar mahasiswa dapat terjun secara langsung kedalam dunia kerja yang sesungguhnya serta belajar beradaptasi dengan hal-hal yang berkaitan dengan dunia kerja. Sehingga kedepannya diharapkan mahasiswa memiliki gambaran serta mempersiapkan diri untuk bersaing dan terjun ke dalam dunia kerja yang sebenarnya.

Penulis melaksanakan Magang di Jawa Pos TV Surabaya dengan durasi 4 bulan, dimulai dari tanggal 23 Agustus sampai 22 Desember 2023. Penulis ditempatkan di divisi Asisten Produser di bagian Program Update Selebriti. Selama melaksanakan Magang di Jawa Pos TV Surabaya, penulis mendapatkan banyak pengalaman dan pengetahuan mengenai tugas dari Asisten Produser. Adapun tugas dari Asisten Produser yaitu membantu produser dalam proses penayangan program serta membantu menyiapkan materi yang akan ditayangkan seperti halnya menyusun naskah berita. Tak hanya itu, penulis juga melihat serta belajar mengenai proses yang dilakukan oleh produser dalam proses penayangan berita di Jawa Pos TV Surabaya.

Selama di ditempatkan di divisi Asisten Produser di bagian program Update Selebriti, penulis mendapatkan kepercayaan serta kesempatan untuk berkontribusi secara langsung dalam program acara tersebut. Adapaun tugas yang penulis

dapatkan yaitu menyusun naskah berita, menyusun *Rundown*, menyusun *highlight*, menyusun *character generic*, menyambut bintang tamu dan memantau live program Update Selebriti. Penulis juga diberi kepercayaan penuh untuk *handle* program Update selebriti ketika produser sedang mendapatkan tugas keluar kota. Selama magang di divisi Asisten Produser di bagian Update Selebriti, tentunya penulis juga turut mengaplikasikan ilmu yang telah didapat sebelumnya di bangku perkuliahan. Adapun mata kuliah yang penulis terapkan meliputi *Writing, Literasi Digital and Computer, Public Speaking, dan Hospitality*.

Selama melaksanakan magang di Jawa Pos TV Surabaya tentunya penulis mendapatkan banyak pengalaman baru, khususnya di bidang penulisan berita. Selain di bidang penulisan, penulis juga turut mendapatkan banyak ilmu baru seperti halnya mengatasi permasalahan yang sering terjadi dalam proses penayangan berita hingga mencari jalan keluar dari permasalahan yang terjadi. Penulis berharap kepada para mahasiswa yang kelak akan melaksanakan magang khususnya di Jawa Pos TV Surabaya, untuk memperdalam skill pengoperasian komputer, penulisan, hingga *editing*. Selain itu, mahasiswa juga harus memiliki rasa ingin tahu yang tinggi agar memudahkan untuk beradaptasi dengan lingkungan baru selama melaksanakan kegiatan magang. Tidak hanya itu, komunikasi yang baik juga menjadi hal yang harus diperhatikan sebab, hal tersebut menjadi kunci utama saat kita terjun ke dunia kerja yang sesungguhnya.